



Sortie des 5ème à l'abbaye de Nieul-sur-l'Autize

publié le 02/12/2010

Comment les moines vivaient-ils au Moyen âge ?

Descriptif :

Tous les élèves des classes de 5ème ont pu découvrir la vie des moines au Moyen Âge lors de la visite de l'Abbaye de Nieul-sur-l'Autize.

Tous les élèves de 5ème ont pu découvrir la vie des moines au Moyen Âge lors de la visite de l'Abbaye de Nieul-sur-l'Autize qui s'est déroulée au mois d'octobre dans le cadre du programme d'histoire.

Après une visite guidée de l'abbaye (salle capitulaire, réfectoire, dortoir...), nos élèves ont pu découvrir à travers des activités ludiques l'emploi du temps chargé des moines occupés la plupart du temps à prier ou à travailler. Ils ont même pu revêtir le "costume" des religieux, une journée donc, bien chargée !



Portfolio



